

Le président Raul Castro remercie le Venezuela du don solidaire pour les sinistrés de l'ouragan Irma



La Havane, 23 sept. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a remercié ce vendredi son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro, d'un don solidaire pour les sinistrés de l'ouragan Irma.

Au cours d'une modeste cérémonie au port du Mariel,

le président Maduro témoignait une fois de plus de la solidarité du peuple vénézuélien avec Cuba.

«Le peuple cubain doit savoir que notre amour, que notre solidarité sont véritables et le seront à jamais.

Cet appui, cette première contribution qui arrive à port aujourd'hui et que nous avons coordonnée avec le gouvernement du président Raul Castro va se poursuivre dans les prochains jours. Notre peuple frère de Cuba doit savoir que son urgence et sa douleur sont notre urgence et notre douleur aussi. C'est comme ça qu'on construit les grands sentiments pour les grandes époques et nous devons nous préparer pour

vivre de grandes époques. Il faut penser grand, agir grand et aimer grand. Nous avons dans notre esprit les propos toujours d'actualité du Commandant en chef Fidel Castro et le legs du Commandant Hugo Chavez»

Le président cubain remerciait le peuple vénézuélien de cette aide.

« Ce geste du gouvernement révolutionnaire du Venezuela avec à la tête le président Nicolás Maduro, et le discours qu'il vient de prononcer au cours de cette brève cérémonie, démontrent la justesse des idées de José Martí et de Simon Bolívar qui a essayé une tâche qui lui a été impossible en raison de notre condition insulaire, de libérer Cuba et parce qu'il y avait au milieu, les mêmes forces naissantes de l'impérialisme actuel qui s'oppose à tout progrès et développement de nos peuples d'Amérique.

Mais les pas faits par les gouvernements révolutionnaires qui tiennent encore dans ce continent démontreront que la pensée de Bolívar et les leçons de Martí sont des réalités tant que nous compterons sur nos peuples »

Ce lot d'aide humanitaire remis officiellement hier par le président vénézuélien comprend des matériaux de construction, des groupes électrogènes, des matelas et des camions, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142269-le-president-raul-castro-remercie-le-venezuela-du-don-solidaire-pour-les-sinistres-de-louragan-irma>



Radio Habana Cuba